



Evalúan política de Bienestar

La secretaria de Bienestar, Ariadna Montiel, participó en la reunión plenaria de Morena y en su cuenta de X informó que en el encuentro con los legisladores se abordó la política de Bienestar y la reducción de la pobreza en el país.

"Tuve el gusto de participar en la 3ª Reunión Plenaria del Grupo Parlamentario de #MORENA. Conversamos sobre los avances de la política de #Bienestar y la reducción de la pobreza", indicó.

"Agradecemos a las y los diputados su respaldo



Foto: Especial

Ariadna Montiel, secretaria de Bienestar.

a las reformas constitucionales que convirtieron los programas en derechos, y por destinar cada año el presupuesto necesario para dar continuidad a la #Transformación del país", comentó.

— Ximena Mejía